

Jugenderlebnistag am 2. September 2020

So unterschiedlich die Jugendlichen und ihre Interessen auch sind, bei den

Jugenderlebnistagen
haben alle Spaß!

Während die „Köche“
sich um's Mittagessen
kümmerten, übten sich
andere in
verschiedenen
Zirkusdisziplinen.



Nach dem Essen zog die
Karawane mit Leiterwägen
Richtung Wald. Im Linzgau ist's
bekanntlich recht hügelig, und
wenn dann die Leiterwägen noch
richtig voll sind, wird's
anstrengend. Aber nach einer
kleinen Rast ging es wieder
vorwärts.



Das Ziel war der Waldrand, hier sammelte jeder verschiedene Pflanzen und Äste.



Aus den Ästen und Schnur stellten die Jugendlichen zunächst Webrahmen her, in denen anschließend die
verschiedenen Blätter, Blumen, Gräser verwoben wurden. Tolle Kunstwerke sind so entstanden.



Und da noch Äste übrig waren, wurde noch eifrig geschitzt, denn angespitzte Stöcke kann man ja immer
brauchen, zum Tellerdrehen, für die spätsommerliche Grillsaison, usw.